

DIGITAL

Interaktive Wachablöse

Das Interactive Advertising Bureau Austria, kurz iab, vollzieht im Zuge ihrer Generalversammlung am Donnerstag auch die Wahl eines neuen Vorstands. Aus dem Wahlvorschlag wird ersichtlich, dass es zu einer Wachablöse an der Spitze kommen wird (siehe auch Bericht Seite 6), und Präsident André Eckert nach einer Bilanz seiner beiden Jahre das Zepter für die Funktionsperiode bis zum Jahr 2021 in neue Hände legen wird.

**iab austria Generalversammlung,
24. Oktober**, 16:00 Uhr, ~~weXelerate~~,
Praterstraße 1, 1020 Wien, Anmeldung
unter administration@iab-austria.at